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   Goya Ciudad

CUIDEMOS EL AGUA Y EL RÍO: NUEVA FIRMA DE 
CONVENIO IMPULSA ACCIONES AMBIENTALES EN GOYA

El pasado jueves 6 de marzo se firmó  el Convenio promovido por el Club de Leones de 
Goya en el Proyecto Cuidemos el Agua y el Río con los otros actores convocados por el 
Club
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07 de Marzo

1890 – Nace el médico legista y psiquiatra santiagueño Nerio Rojas, que fundaría la Sociedad de Medicina Legal y 
los Archivos de Medicina Legal; escribió una Psicología de Sarmiento, juzgándolo genial, pero alienado. En su 
honor, a partir de 2004 la fecha se celebra el día del médico legista

1895 – Nace el compositor y director de orquesta bonaerense Juan José Castro, autor de las óperas Proserpina y 
el extranjero y Bodas de sangre

1906 – Nace el neurocirujano y sanitarista santiagueño Ramón Carrillo, primer ministro de Salud Pública de la 
Nación durante el gobierno de Juan Domingo Perón; crearía una infraestructura de salud en todo el país que 
permitiría erradicar el paludismo antes de exiliarse a causa de la Revolución Libertadora

1920 – Aún bajo la prohibición del sufragio femenino, Julieta Lanteri se presenta candidata a diputada por el 
Partido Feminista Nacional

1958 – Se funda en Buenos Aires la Pontificia Universidad Católica Argentina

1964 – Se funda la Universidad Católica de La Plata

2010 – La película El secreto de sus ojos recibe el premio Óscar a la mejor película de habla no inglesa
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CUIDEMOS EL AGUA Y EL RÍO: NUEVA FIRMA DE 
CONVENIO  IMPULSA  ACCIONES  AMBIENTALES 
EN GOYA

El pasado jueves 6 de marzo se firmó  el Convenio promovido por el Club de 
Leones de Goya en el Proyecto Cuidemos el Agua y el Río con los otros 
actores convocados por el Club: Municipalidad de Goya, en la persona del 
Intendente  Mariano Hormaechea, la Rectora a cargo del Instituto Superior 
Goya Prof. Magister Gabriela González Sandoval, la Comisión Municipal de 
Pesca "Co.Mu.Pe." representada por el Secretario Alfredo López Torres y la 
Universidad de la Cuenca del Plata Delegación Regional Goya, representada 
por el Delegado Cdor. Jorge Massera.

Se   contó   con   la   presencia   del   Sr. 
Bruno Scheller, titular de la Empresa 
Scheller   y   Cía.   Concesionaria   en 
Goya de Honda Motor  de Argentina 
que   apoya   la   realización   de   las 
acciones del Proyecto. Estuvieron las 
Coordinadoras   de   Carrera   del 
Instituto   Superior   Goya:   del 
Profesorado   de   Artes   Visuales: 
Gisella Zenón y de la Tecnicatura en 
Turismo Romina Aparicio,   la Lic. en 
Artes Visuales Fabiana Quirico.
Participaron del Acto las autoridades 
del   Distrito   O2   que   pertenece   a 

nuestra  Selva:  1er  Vice  Gobernador 
Alfredo Rafael López Torres, Jefa de 
Región  Teresa  Rugolotto   y  Asesora 
de la Gobernación Sandra Masdeu.

Se hicieron presentes los medios de 
prensa   y  numeroso  público  que  dio 
marco a   la   firma del  Convenio,  que 
refleja   año   a   año   la   voluntad   de 
trabajar   juntos   en   el   cuidado   del 
medio  ambiente,  que es una de  las 
causas   globales   de   Lions 
Internacional.

 El Convenio constituye el  marco de 
las  actividades  que se  desarrollarán 
con ese fin durante el año.

Nuestro Proyecto Cuidemos el  Agua 
y   el  Río,   se   viene   llevando  a   cabo 
hace varios años   durante el  evento 
de   la   Fiesta   Nacional   Del   Surubí, 
cuya   tarea   es   brindar   bolsas   de 
residuos   a   cada   equipo   de 
pescadores   para   que   traigan   su 
basura y participen por un sorteo de 
un motor de lancha.

Cultura que florece en Goya:

CICLO  REGIONAL  DE  LIBROS,  AUTORES  y 
ARTISTAS  INVITA  A  ARTISTAS  PLÁSTICOS  A 
PINTAR “EN VIVO”
La  Dirección  de  Cultura,  invita  a 
los Artistas Plásticos de la ciudad 
y de la región a formar parte activa 
del "CICLO REGIONAL DE LIBROS, 
AUTORES  y  ARTISTAS"  en  el 
marco  del  50°  Aniversario  de  la 
SADE  Goya,  que  se  realizará  en 
Casa de la Cultura del 27 al 29 de 
marzo.

Los días 28 y 29 destacados artistas 
plásticos   invitados   estarán   pintando 
en   vivo.   Temática:   “El   Libro” 
Inscripción libre y gratuita.

http://co.mu.pe/
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Entre los participantes se sortearán 2 
(dos)   inscripciones  al  XXI  Concurso 
de Manchas Pintemos Goya 2025.

 

07 de Marzo – Pág. 2

Para   inscribirse   o   recabar 
información,   contactarse   al   celular 
número   3777-627064.   Auspician 
Secretaría   de  Gobierno   y   Dirección 
de Cultura.

MUNICIPIO DE GOYA Y PROVINCIA FORTALECEN 
ATENCIÓN PRIMARIA DE LA SALUD
El Subsecretario de Salud, doctor Emilio Martínez, señaló algunos ejes que 
coinciden con un proyecto sanitario como la jerarquización de salud mental; 
la valorización de la atención primaria y el fortalecimiento de los equipos a 
partir de la capacitación, la compra de insumos, los operativos al campo y 
las campañas de vacunación. Destacó que “de aquí a fin de año estaremos 
en todas las secciones y parajes reforzando nuestra presencia en la zona 
rural”.

Con el   inicio  del  año se  reanudó  la 
visita   sistemática   al   campo   en   el 
marco   de   operativos   sanitarios   y 
relevamientos sociales.

“El martes que viene (11 de marzo) 
se estará atendiendo en domicilio de 
la familia Varela, en Costa Batel, y el 
jueves se atenderá en la escuela de 
La Porvenir   y  así  se   irá   informando 
los   días   y   lugares   donde   llegará   el 
municipio   con   los  operativos   rurales 
en forma conjunta con provincia” dijo.

“Nosotros   vamos   con   médico, 
enfermero,   con   el   servicio   de 
vacunación, un personal de farmacia 
y   lo   que   compete   a   la   atención 
primaria de la salud”.

“Recorremos  más   de   20   parajes   y 
eso   lleva   tiempo,   nosotros   estamos 
muy   a   gusto   con   estos   operativos, 
hacemos  controles  de   salud,   si   hay 
algún   enfermo   se   lo   atiende,   se   le 
otorga la facilidad de hacerse turnos 
programados   con   los   distintos 
servicios que ofrece la municipalidad 
de Goya, tratamos de facilitar a través 
de llamadas telefónicas” explicó. 

ESTADO MUNICIPAL PRESENTE

Martínez   puso   el   foco   en   el 
compromiso   del   estado   municipal 
para con la comunidad desde que se 

hizo   cargo   de   esta   importante   área 
sanitaria   hasta   la   fecha:   “uno   ve   el 
cambio que hubo por ejemplo en Sala 
San Ramón, en Salita del Puerto, las 
refacciones   que   se   hicieron   en   los 
CIC,   la   incorporación   de 
profesionales   en   enfermería   y 
agentes   sanitarios   trabajando   en 
diferentes   salas   municipales, 
tenemos   cardiólogos,   neumólogos 
trabajando en la atención primaria de 
la   salud,   obviamente   que   podemos 
seguir   creciendo   y   fortaleciendo   el 
sistema” remarcó.

SERVICIO  MUNICIPAL  DE 
ODONTOLOGÍA

Otro   de   los   frentes   que   atiende   y 
ocupa   la   subsecretaría   a   cargo   de 
Martínez   es   en   cuanto   a   la   salud 
odontológica.   En   este   sentido,   se 
hicieron   importantes   inversiones   en 
este  sector  como  la  contratación de 
nuevo   profesionales,   la   compra   de 
sillones   odontológicos   “llevamos 
odontología   donde   no   había, 
entendimos   que   la   salud   bucal   es 
fundamental.   También   nos 
enfocamos   en   la   salud   mental, 
hicimos  estudios,   nos   reunimos   con 
varios sectores y se creó el Centro de 
Día Pichón Riviere”.

 PLAN DE VACUNACIÓN

Indagado por novedades en cuanto a 
nuevas campañas de vacunación, el 
funcionario   recomendó   estar 
actualizado   con   el   calendario   de 
vacunación.  Dijo   que   hay   casos   de 
países   que   dejaron   de   vacunar   y 
tuvieron algunos brotes de sarampión 
u otras enfermedades que se creían 
erradicadas.
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“Goya   tiene   una   cobertura   de 
vacunas   muy   importante,   los 
controles   que   hemos   hecho   en   las 
escuelas nos ha llevado a pensar que 
es   muy   óptima   la   vacunación,   con 
carnet completos, tenemos muy buen 
nivel   de   conciencia   social   en   todos 
los niveles en cuanto a la importancia 
de la vacunación” reiteró.

RECOMENDACIONES  POR  EL 
CALOR

Por último, el doctor Martínez realizó 
algunas   recomendaciones   a   la 
población,   en  especial   a   los  grupos 
de   riesgo,   ante   la  ola  de   calor  que 
azota la región.

“Es   importante   la   hidratación 
frecuente, evitar exponerse al sol en 
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forma  directa  entre   las  10   y   las  16 
horas,  vestir  con  ropa holgada y de 
colores claros, si  es posible usar un 
sombrero   y   si   se   puede   protegerse 
con   protector   solar,   no   realizar 
actividades físicas intensas bajo el sol 
como   caminatas,   pedestrismo   y 
ciclismo en estos horarios (de 10 a 16 
horas),   mantenerse   en   lugares 
ventilados   a   fresco,   tratar   de   no 
ingerir   comidas   muy   calóricas, 
reemplazar   por   frutas,   verduras   y 
agua.

Solicitar atención médica en caso de 
tener   golpe   de   calor,   poner 
compresas   con   agua   fría,   poner   al 
paciente  en  lugar   fresco  y   llamar  al 
médico. 

VICTORIA GONZÁLEZ: “EL TRABAJO EN EQUIPO 
NOS  PERMITE  CONOCER  MEJOR  LAS 
NECESIDADES DE LOS VECINOS”
La  Directora  de  Acción  Social  de  la  Municipalidad  de  Goya,  Victoria 
González,  brindó  detalles  en  una  entrevista  telefónica  con  Radio  Ciudad 
sobre las tareas que su área viene desarrollando en conjunto con el Plenario 
Vecinal y las comisiones directivas de cada barrio.

“Es un trabajo que decidimos hacerlo 
en  equipo,   justamente  porque  ellos, 
mejor   que   nadie,   conocen   sus 
necesidades,  las de los barrios y de 
los vecinos”, afirmó la funcionaria. En 
ese sentido, explicó que el trabajo en 
territorio  es   fundamental   para  poder 
relevar   las   problemáticas   más 
urgentes,   en   el   contexto   económico 
que   atraviesa   el   país:   “Estamos 
recorriendo   la   ciudad,   que   está 
grandísima,  que creció un montón y 
las  demandas  también son muchas. 
Por eso, este trabajo en equipo, como 
un   sondeo   vecinal,   nos   permite 
conocer   de   primera   mano   las 
necesidades de los vecinos”.

Las   tareas   de   relevamiento   son 
encabezadas   por   Victoria   González 
junto   al   presidente   del   Plenario 

Vecinal,   Carlos   Vázquez,   en 
coordinación   con   los   integrantes   de 
las comisiones barriales.

La   funcionaria   detalló   que   los 
principales   pedidos   de   los   vecinos 
están relacionados con mejoras en la 
calidad de vida y en las condiciones 
habitacionales: “Surgen un montón de 
necesidades,   tanto   en   lo   socio-
habitacional como en cuestiones que 
tienen   que   ver   con   la   salud   y   el 
bienestar   comunitario.   La   mejor 
manera de abordarlas es a través del 
relevamiento,   para   identificar, 
priorizar   y   gestionar   soluciones 
adecuadas”.

González manifestó que, además de 
la   vivienda   y   la   salud,   también   se 
detectan   necesidades   de 
equipamiento básico en los hogares. 
“Surgen   múltiples   demandas   en 
cuanto   al   equipamiento   de   una 
vivienda,   como   mobiliario   y   otras 
necesidades habitacionales. En estos 
casos,   trabajamos   articuladamente 
con   otras   áreas   municipales   para 
gestionar   respuestas.   Además, 
también   estamos   en   contacto 
permanente con el área de servicios 
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para   coordinar   mejoras   en   el 
mantenimiento   de   los   barrios   y   las 
calles,   porque   sabemos   que   estas 
cuestiones   también   son   prioritarias 
para mejorar la calidad de vida de los 
vecinos”, subrayó.

RELEVAMIENTO  Y  ACCIÓN  EN 
TERRITORIO

La   Directora   de   Acción   Social 
expresó   que   el   procedimiento   de 
trabajo   se   basa   en   un   análisis 
detallado   de   cada   situación:   “El 
procedimiento   consiste   en   analizar 
cada caso en particular, coordinando 
recursos y articulando con las demás 
dependencias   del   Estado   Municipal 
que abordan problemáticas sociales. 
Justamente   por   eso   hacemos   este 
trabajo en equipo, en conjunto con los 
vecinos y sus comisiones directivas”.

Para   ejemplificar   las   acciones   en 
territorio,   González   subrayó   las 
últimas   visitas   realizadas   en   los 
barrios Francisco I y Mataderos: “Nos 
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habíamos   reunido  con  el   presidente 
del Plenario Vecinal, Carlos Vázquez, 
y   diagramamos   las   visitas   a   los 
barrios   junto   a   los   presidentes 
barriales   y   referentes   zonales.   Ya 
realizamos   los   relevamientos   en 
Mataderos   y   Francisco   I,   y 
continuaremos   visitando   distintas 
zonas de la ciudad”.

DÍA DE LA MUJER

Al   finalizar   la   entrevista,   González 
destacó   la   importancia   de 
conmemorar   el   Día   de   la   Mujer   y 
envió un mensaje a todas las mujeres 
de   la   ciudad:   “Para   todas   aquellas 
que cumplen un rol  importante en la 
comunidad   y   para   aquellas   que 
atraviesan   situaciones   de   violencia, 
quiero   decirles   que   siempre   es 
posible   salir   adelante.   Es   un 
momento   especial   para   nosotras, 
porque sabemos que muchas veces 
es difícil. Mi saludo y reconocimiento 
a todas las mujeres”, concluyó.

MUNICIPALIDAD  DE  GOYA  REAFIRMA  SU 
COMPROMISO  CON  LA  EDUCACIÓN  RURAL 
ANTES DEL INICIO DEL CICLO LECTIVO
El municipio de Goya se preparó para recibir el nuevo ciclo lectivo con una 
sólida  coordinación  interinstitucional,  que  involucró  a  diversas  áreas 
municipales y garantizo que las escuelas de la zona rural – distribuidas en la 
primera, segunda y tercera sección – cuenten con instalaciones y rutas en 
óptimas condiciones.  La coordinación de estas acciones está a cargo de 
Cristian Gómez, quien coordinó desde el área rural, fumigación, limpieza en 
predios escolares y el mantenimiento de caminos, asegurando que tanto el 
ambiente escolar como las vías de acceso sean seguros y funcionales para 
toda la comunidad educativa.

Siguiendo   la   tradición   anual,   y   por 
mandato del intendente, se conformó 
un   grupo   de   trabajo   integrado   por 
personal de servicios, defensa civil, el 

área rural y  Secretaría de Educación. 
Según explicó Cristian Gómez en una 
entrevista telefónica para la 88.3, este 
esfuerzo conjunto es fundamental 
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para anticiparse a las exigencias del 
inicio  del   año  escolar:   “Como  todos 
los años antes del comienzo del ciclo 
lectivo   por   orden   del   intendente   se 
forma   un   grupo   con   distintas   áreas 
del   municipio   como   ser   servicio, 
defensa civil,  de mi  parte  que es el 
área rural, que coordina y también la 
Secretaría   de   Educación,   por 
supuesto”.
Esta   sinergia   entre   distintas 
dependencias   municipales   no   solo 
permite   un   abordaje   integral   de   las 
necesidades   de   las   escuelas,   sino 
que también posibilita la ejecución de 
trabajos   esenciales   en   más   de   50 
establecimientos repartidos a lo largo 
de la jurisdicción de Goya.

DESMALEZAMIENTO  Y 
MANTENIMIENTO  EN 
ESTABLECIMIENTOS 
EDUCATIVOS

Uno   de   los   principales   trabajos 
realizados   ha   sido   el 
desmalezamiento y la limpieza de los 
recintos   escolares,   tarea   que   ha 
involucrado   la   movilización   de 
alrededor   de   20   equipos   de 
motoguadañas   y   equipos   de 
fumigación. Armados con motosierras 
y otros implementos, el grupo recorrió 
las   tres  secciones  del  departamento 
para   dejar   en   condiciones   óptimas 
cada uno de  los centros educativos, 
50 escuelas fueron atendidas.

“Salimos a hacer el desmalezamiento 
con   un   grupo   compuesto   por 
alrededor   de   20  motoguadañeros   y 
personal   encargado   de   fumigación. 
Armados con motosierras, recorrimos 
aproximadamente   50 
establecimientos   de   las   tres 
secciones del departamento de Goya 
–   la   primera,   segunda   y   tercera”,
– afirmó Cristian Gómez.

La intervención se inició el viernes 21 
de   febrero,   priorizando   la   tercera 
sección, considerada la más extensa 
y   con   mayor   cantidad   de 
establecimientos,   y   se   culminó 
exitosamente   antes   de   que 
comenzaran   las   clases.   Este 
despliegue   de   recursos   humanos   y 
técnicos   fue   crucial   para   garantizar 
que el inicio del ciclo lectivo se diera 
en un entorno seguro y adecuado.

TANQUE DE AGUA
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Ante   las   altas   temperaturas   que   se 
han   registrado,   la   salubridad   de   la 
comunidad   educativa   ha   sido   otro 
aspecto prioritario. En este contexto, 
el   municipio   destinó   un   tanque   de 
5.000 litros de agua a la escuela 716 
de Mercedes Cossio, una medida que 
responde   a   la   necesidad   de   contar 
con  un  suministro  de  agua  esencial 
para la comunidad educativa.

“Es   un   establecimiento   que   tiene 
bastante  años,   tenían  un   tanque de 
chapa  grande,   no   recuerdo  bien  de 
cuántos   litros   era,   pero   en   un 
momento   se   cayó   de   la   torre   de 
donde estaba colocado y la institución 
había puesto uno más chico que no 
daba   basto   para   el   establecimiento. 
En   ese   lugar   funciona   una   escuela 
primaria   y   secundaria   de  Mercedes 
Cossio.   La   directora   solicitó   al 
intendente   la   colaboración   con   un 
tanque   de   esas   dimensiones,   5.000 
litros   para   todo   el   establecimiento, 
presentó  nota  hasta  que  autorizó  el 
intendente; se hizo la compra y ayer 
fuimos   a   llevar   el   tanque   a   la 
escuela”,   explicó   el   coordinador, 
subrayando   la   importancia   de   esta 
intervención   para   mantener   la 
salubridad   en   la   comunidad 
educativa.

Cabe   destacar   que   la   escuela 
Agrotécnica   Mercedes   Cossio, 
identificada como la primaria N° 716, 
comparte instalaciones con la escuela 
Agrotécnica y se encuentra próxima a 
la Fundación Santa Teresa, lo que la 
posiciona como un punto clave en la 
red de atención de la zona rural.

MANTENIMIENTO  DE  CAMINOS 
RURALES

El trabajo del área rural no se limita a 
la   adecuación   de   los   centros 
educativos,   sino   que   también   se 
extiende   al   mantenimiento   de   los 
caminos   vecinales   y   rurales, 
fundamentales para el   tránsito diario 
de alumnos, docentes y productores. 
Cristian   Gómez   resaltó   que   el 
mantenimiento  de  estos  caminos  se 
enfrenta   a   desafíos   derivados   tanto 
de   la   sequía   como   del   exceso   de 
lluvias,  dos extremos que afectan  la 
infraestructura vial de la región.

“Ahora nos está tocando la época de 
seca,   por   ahí   es   bueno   y   es  malo 
también para los caminos porque 
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donde hay arena se complica y donde 
hay   tierra  dura  se  complica  para   la 
máquina,   haciendo   el   trabajo   más 
costoso.   Estamos   haciendo 
levantamiento   de   camino 
aprovechando   la   seca,   entonces 
cuando llueve el agua escurre por los 
costados,   se   hace   el   abovedado, 
como dice la gente de campo”.

El levantamiento de caminos consiste 
en   renovar   la   estructura   vial   para 
garantizar  un  drenaje  adecuado.  De 
esta forma, el agua se escurre por los 
costados y se evita que se acumulen 
charcos   o   se   formen   baches   que 
obstaculicen el   tránsito.  En palabras 
del coordinador: “El agua escurre por 
los   costados,   por   las   cunetas. 
Empezamos   desde   el   frigorífico, 
vamos avanzando hacia el sur hasta 
alcanzar   el   límite   del   departamento 
de  Goya.  Voy  haciendo  camino  por 
camino,   realizando   un   trabajo 
meticuloso,  levantando el camino de 
manera   que   quede   en   perfectas 
condiciones hasta llegar al límite con 
San Isidro”.

Ya se han intervenido zonas de gran 
referencia, como el paraje San Pedro, 
Mercedes Cossio y Colonia Escalada. 
Actualmente, el trabajo se extiende a 
la   entrada   de   la   ruta   provincial   26, 
donde   se   inició   recientemente   un 
levantamiento de aproximadamente 
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2.000 metros de camino vecinal. Esta 
labor   se   continuará   de   manera 
escalonada hasta alcanzar el  Arroyo 
Machuca, punto en el que finaliza la 
jurisdicción municipal.

El levantamiento de los caminos y la 
adecuación   de   las   instalaciones 
escolares  no son acciones aisladas, 
sino   parte   de   un   plan   integral   que 
garantiza que, desde el 5 de marzo, 
cuando se intensificó el tránsito diario 
de estudiantes y maestros,  las rutas 
sean   seguras   y   funcionales.   La 
fluidez  del   recorrido  es   fundamental 
no solo para el acceso a las escuelas, 
sino también para que productores y 
servicios   de   emergencia,   como 
ambulancias,   puedan   transitar   sin 
contratiempos.

“Por supuesto, ese fue el objetivo de 
aquella vez cuando se compraron las 
máquinas   para   hacer   los   caminos 
vecinales: garantizar que el productor 
saque   su   producción,   que   el   chico 
vaya   a   la   escuela,   que   la  maestra 
llegue   al   establecimiento   y   que,   en 
caso de emergencia, una ambulancia 
pueda transitar sin ningún problema. 
Ese   fue   el   objetivo   de   un  principio, 
finalizó Cristian Gómez, resaltando el 
compromiso   municipal   con   la 
seguridad   y   el   bienestar   de   toda   la 
comunidad rural.

AMAD  DEBUTA  EN  LA  LIGA  FEDERAL

El Tren Verde viaja a Curuzú Cuatiá donde el  domingo enfrenta al  Santo. 
Será transmitido por BasquetPass TV. 

Se   termina   lentamente   la 
pretemporada   para   los   equipos   que 
formarán   parte   de   la   nueva 
temporada   de   La   Liga   Federal   que 
dará   su   salto   inicial   esta   noche.

AMAD, que recién debuta el domingo 
a   las  21  horas,   termina  su  ciclo  de 
entrenamientos,   que   incluyó   un 
partido amistoso,   justamente ante el 

rival del debut: San Martín de Curuzú 
Cuatiá,  en  lo que ya se convirtió en 
un   "clásico"   en   el   NEA.

Juan   Humberto   López   Ríos,   o   el 
Tano   para   los   allegados,   resaltó   la 
importancia   de   "volver   a   la 
competencia   tras   tres   años   de 
ausencia de un equipo goyano en La 
Liga   Federal".   Además   también 
remarcó el  deseo de  la  dirigencia  y 
del cuerpo técnico de tener un plantel 
"con  ADN goyano,   donde   todos   los 
jugadores   son   surgidos  de  nuestros 
clubes, la mayoría por supuesto deL 
nuestro   pero   con   el   apoyo   de   los 
clubes   de   la   ciudad   que   ceden 
también   jugadores   para   defender   la 
plaza  Goya".   Para   finalizar   aseguró 
que el equipo "buscará competir y 
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dejar   en   lo   más   alto   posible   a   la 
institución y al básquet de la ciudad".

El   elenco   goyano   culminará   este 
viernes por la noche su preparación y 
sábado hará una pasada liviana y 
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luego el scouting del rival y quedarán 
concentrados   para   el   viaje   a   la 
"Sucursal  del  cielo",  prevista para el 
domingo después del mediodía. 

POEMA ESCRITO POR ALICIA ÁRNICA DE NARDELLI

 DÍA INTERNACIONAL DE LA MUJER
 2025

“Jubileo de la Esperanza”

Para   ti,   hermana,  mujer,   que  sabes 
dar   vida,  deja  que   todo   tu   ser   y   tu 
sentir se proyecten como rayos de luz 
y de Esperanza para este mundo tan 
necesitado de tu amor y tu ternura.
Sed espejo para que en la bondad de 
tu alma se refleje el hombre y el niño.

Sed   justa   de   tal   manera   que   no 
existan   para   ti   privilegios   de   raza, 
color, religión o rangos sociales.

Sed tolerante de tal modo que se te 
acerquen con confianza, sin barreras 
ni reservas.

Sed respetuosa y acepta que el otro 
también vive, sueña, ama.

Sed   la   amiga   de   los   aciagos   y   los 
buenos momentos.

Sed   sincera   de   tal   modo   que   te 
interpreten por la mirada.

Sed criteriosa y trata de escudriñar en 
lo profundo de cada ser su auténtico 
sentimiento.

Sed equitativa, honesta y modesta .

Sed   observadora   y   descubre   los 
estados de ánimo y trata

de comprender al hermano.

Sed   abierta,   comparte   alegrías   y 
sinsabores.

Sed positiva, acepta, aplaude todo lo 
noble y constructivo.

Sed bondadosa a fin de llegar al niño 
y al pobre.

Sed sentimental en la medida que el 
dolor llame 

a la puerta de tu hermano desvalido.

Sed recta, que te interpreten a través 
de tu cálida mirada.

Sed organizada para no caer nunca 
en la improvisación.

Sed prudente como un corazón oculto 
en un  relicario.

Sed creativa, descubre la naturaleza 
con toda su magia y belleza.

Sed actualizada y vive la realidad sin 
inhibiciones,

pero con sentido común.

Sed   humilde   para   albergar   todo   y 
comprender sin discriminaciones.

Sed   la   persona   de   la   sonrisa 
permanente y el gesto fraterno.

En una palabra, sed aquella persona 
que sepa llegar

y estar en el otro y que al apoyar la 
cabeza cada noche en  la  almohada 
solo   te   reste   dibujar   un   gesto   de 
satisfacción   y   alegría   y   te   sientas 
simplemente: “BUENA”.

 Oración:

“¡Gracias Dios por  darme  la  vida,  y 
que   el   sol   que  me   despierta   cada 
mañana   con   su   fulgor,   sea   la 
antorcha de la Esperanza, de la Paz, 
del   Amor…   a   fin   de   que   como 
MUJER   pueda   iluminar   e   irradiar 
sabiduría a mi alrededor, Amen!”
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CAME DISTINGUE A LA MUJER EMPRESARIA 2025 

Mercedes Omeñuka de la Empresa 
ASECOR  de  Gobernador  Virasoro 
recibió esta distinción.
La empresaria es representante de la 
Federación Económica de Corrientes 
(FEC)   y  AMAC   recibe   este  Premio: 
Mujer Empresaria CAME 2025, por su 
liderazgo, visión y compromiso con el 
desarrollo productivo.
 
Con más de 20 años en la  industria 
maderera   a   través   de   su   empresa 
ASECOR,   ubicada   en   Gobernador 

Virasoro,   Mercedes   ha   demostrado 
que   las   mujeres   tienen   un   papel 
fundamental   en   sectores 
históricamente   liderados   por 
hombres. Su historia es un reflejo del 
esfuerzo,   la   innovación   y   el 
crecimiento   de   la  mujer   empresaria 
correntina.
 
Desde   la  FEC y  AMAC  (Asociación 
Maderera y Afines de Corrientes) han 
expresado   a   la   mujer   galardonada: 
“¡Felicitaciones,   Mercedes!   Este 
premio   es   un   orgullo   para   toda   la 
provincia   y   una   inspiración   para 
quienes   apuestan   al   desarrollo   y   la 
transformación   desde   el   sector 
privado.
 
Dirección de Prensa-Municipalidad de 
Goya

APERTURA  ACTIVIDADES  CULTURALES  DEL 
SENADO DE LA PROVINCIA
El vicegobernador de la Provincia y presidente de la Cámara de Senadores 
Pedro Braillard Poccard, invita a la apertura cultural de la cámara alta de la 
provincia el próximo jueves 13 de marzo a las 20 horas.

En la oportunidad quedará habilitada 
la   “Muestra  Colectiva  Cuñataí  Porá” 
en el Salón de los Pasos Perdidos de 
la   Legislatura   provincial.   La   misma 
reúne a mujeres artistas de la capital 
e interior correntino.
De la mencionada muestra por Goya 
participará   Marta   Alicia   Reyes 
Letellier.

 
Las artistas que expondrán son:
·       Agustina Nadal - Corrientes.
·       Anisima – Corrientes.
·        María   Magdalena   Artigas   – 
Corrientes.
·        Marta   Alicia   Reyes   Letellier   – 
Goya.
·       Lucía Breard – Loreto.
·       Marisa Isabel Duré – Bella Vista.
·       María Elena Santinon – Ita Ibaté.
·        Sonia   Fernández   –   Curuzú 
Cuatiá.
·        Escuela   Artística   Cultural 
Municipal – Mercedes.
·       Martina Pérez – Concepción. 
 
Además, se contará con la actuación 
de los elencos estables de la Cámara 
de   Senadores:   Coral   Corrientes,   el 
Ballet Juvenil y artistas invitados.
 
Dirección de Prensa-Municipalidad de 
Goya
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PARTICIPACIÓN SUBLIME EN LOS CARNAVALES 
CORRENTINOS
La Banda de Música de la comparsa Aymará obtuvo el segundo lugar en los 
carnavales correntinos.

Gabriel   Chamorro   destacó   la 
distinción   como   un   reconocimiento 
personal   y   colectivo,   es   una 
valoración   al   buen   trabajo 
desarrollado en los corsos goyanos.
El   músico   de   “Sublime”,   en 
declaraciones   a   Radio   Ciudad 
consideró   como   un   gran   impulso   y 
estímulo   a   todo   lo   realizado   por 
músicos   y   comparseros   para   poner 
en   valor   a   la   fiesta   de   carnaval   de 
nuestra ciudad y poder competir con 
comparsas de gran  trayectoria en el 
territorio provincial.
 
TODO  COMENZÓ  CON  LA 
COMPARSA GITANA

El  músico  reconoció:   “Mis   inicios  se 
remontan a la escuela de samba de 
Zingarellita   y   Zingarella;   puedo 
asegurar que desde ese momento me 
surge   esa   vocación   con   una   gran 
pasión”.
 
EMBAJADORES  DE  LOS 
CARNAVALES GOYANOS

En   el   diálogo   radial,   sostuvo:   “El 
primer paso es nuestra participación 
en   Corrientes,   representando   a 
nuestra ciudad como embajadores de 
nuestros   carnavales,   con 
responsabilidad,   haciendo   las   cosas 
de la mejor manera, con dedicación. 
El   otro   paso   o   aspecto   es   la 
consideración del jurado que califica. 
Estamos con los resultados obtenidos 
por   nuestra   banda   “Sublime”   en   la 
competencia con comparsas de gran 
trayectoria e historia, como Carumbe 

de Paso de los Libres, Caru Cura de 
Esquina, Orfeo de Monte Caseros, la 
misma Anahí de Bella Vista, cada uno 
con sus encargados de armonía, los 
músicos”.
 
COMPETIMOS  CON  LA  HISTORIA 
Y LA TRAYECTORIA

Chamorro agregó: “En la observación 
de   la   puntuación   ingresamos 
primeros  al   podio,   en   la   calificación 
“musicalización”: comparsa Aymará 9 
puntos, Caru Cura 7, Anahí 8…; nos 
puso contento esa ubicación, no por 
la   competencia   sino   por   el 
reconocimiento al trabajo, dedicación, 
y saber que hicimos bien  las cosas. 
Después,   ingresa   Orfeo   con   10 
puntos,   “La   Poderosa”   de   Ituzaingó 
con el  mismo puntaje  que nosotros. 
Ante   eso,   los  músicos   de   Ituzaingó 
(Poderosa)   felicitaron  por   la  manera 
de   sonar,   una   felicidad   poder 
competir   con   este   nivel   de 
comparsas,  en  lo  personal  nos deja 
plenos por el lugar que nos coloca a 
la banda y a nuestra comparsa”.
 
REFLEJO DEL TRABAJO DE LOS 
COMPARSEROS

Más   adelante   indicó:   “Este   es   el 
reflejo   de   lo   bien   que   venimos 
haciendo   las   cosas   en   nuestros 
carnavales hermosos, cada comparsa 
estuvo   espectacular,   brindando   lo 
mejor   de   cada   uno.   Esta   vez 
representamos   a  Goya,   el   año   que 
viene  intentaremos volver,  pero a  la 
que le corresponda tiene la vara bien 
alta para el campeonato provincial de 
carnavales y uno debe dejar lo mejor 
posible a Goya”.
 
“El   primer   paso   es   ganar   en   la 
ciudad,   después   ir   al   provincial.   En 
nuestro caso, tuvimos que incorporar 
otros   músicos   para   agregar   otro 
toque   al   tema   inédito,   armamos   un 
trío   de   viento,   llevamos   un 
trompetista, el  joven Castelarin. Esto 
es   necesario,   reforzar   para   una 
competencia de nivel provincial, para 
aportar mayor riqueza a todo ese 
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ensamble  que  hemos  preparado.  El 
impulso   primario   nos   da   nuestro 
carnaval, con ese sentimiento fuimos 
a la capital provincial”.
 
FELICIDAD  POR  EL  TRABAJO 
BIEN  HECHO:  APORTES 
ENRIQUECEDORES

Al   final   de   la   entrevista,   Gabriel 
Chamorro afirmó: “Uno está feliz por 
el  logro, que reitero, es la respuesta 
de   hacer   bien   las   cosas.   Estas 
distinciones   ayudan   a   nuestra 
comparsa, a nuestra banda musical 
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“Sublime”, pero sin dudas contribuye 
a   poner   lo   mejor   de   cada   uno   de 
nosotros   para   que   siga   creciendo 
nuestro carnaval. Quiero agradecer a 
las comparsas, a los comparseros, a 
Aymará   y   un   reconocimiento   a   la 
prensa, a los periodistas por la labor 
de difundir, de dar a conocer todo lo 
que   realizamos,   el   aporte   de   cada 
uno   enriquece   este   producto   del 
carnaval”.
 
Dirección de Prensa-Municipalidad de 
Goya

ASISTENCIA A ESCUELAS RURALES DE GOYA
La directora de la Escuela 716 “María Mercedes Dho” de la 3ª Sección de 
Mercedes Cossio, Alejandra Jara, agradeció la asistencia del Municipio de 
Goya por la provisión para el establecimiento de un tanque de agua con una 
capacidad de 5.000 litros.

Esta es una escuela de nivel primario, 
centenaria, y cede su edificio para el 
nivel   secundario   de   la   Escuela 
Agrotécnica.
“Nuestra  tarea es gestionar,  golpear 
puertas incansablemente para brindar 
lo   mejor   a   nuestros   chicos,   con 
mucho   amor   y   dedicación   en   la 
labor”, aseguró la directora escolar.

INICIO DE LAS GESTIONES

La   docente   explicó   el   origen   de   la 
solicitud:   “En   noviembre   del   2024 
inicié la gestión de solicitar un tanque 
de   agua   para   la   escuela;   el   que 
poseía era de metal, y con el sol, la 
temperatura   y   el   desgaste   de   los 
años,   los   remaches   saltaban 
provocando   pérdidas   en   el   tanque. 
Con un corte de luz a media jornada 
nos   quedábamos   sin   ese   elemento, 
se   nos   complicaba.   Se   colocó   el 
tanque (de plástico) que teníamos de 

repuesto,   ¿qué   ocurrió?,   el  material 
se   resecó,   quebró,   volviendo   al 
problema   original.   De   allí   la 
necesidad de   resolver  esta  cuestión 
por   los   inconvenientes   que   traía 
aparejado  a   la   institución  educativa, 
por   la   población   escolar   que 
contamos en nuestra escuela”.

RECONOCIMIENTO  A 
FUNCIONARIOS Y CONCEJALES

La   directora   de   la   escuela   de 
Mercedes   Cossio,   indicó:   “   En   la 
inquietud, hicimos las averiguaciones 
para buscar  la  manera de encontrar 
una respuesta a esta necesidad,  de 
allí surgió la posibilidad de recurrir a 
la   Municipalidad,   mediante   la 
Secretaría   de   Educación   Sonia 
Espina,   el   concejal   Sebastián 
Mazzaro. Quiero reconocer que en mi 
nota de pedido requerí dos tanques, 
después  de   la  audiencia   respectiva, 
la   respuesta   fue   que   podrían 
otorgarnos   uno,   y   por   la   gracia   de 
Dios,   el   jueves   se   concretó   esta 
entrega,   del   tanque   de   5.000   litros 
para nuestra escuela”.

ASISTENCIA  DEL  MUNICIPIO 
FUNDAMENTAL

La maestra consideró: “La ayuda del 
Municipio   de  Goya   es   fundamental, 
porque   no   contamos   con   recursos 
propios, no tenemos cooperadora, no 
se   cobra   ningún   aporte.   A   esto 
debemos señalar que solicitamos la 
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ayuda   para   la   limpieza   de   nuestro 
edificio   escolar,   por   eso   el 
reconocimiento   y   agradecimiento   a 
Sonia   Espina,   Cristian   Gómez, 
Sebastián   Mazzaro   y   al   intendente 
Mariano Hormaechea”.

PROFESIÓN  DE  DOCENTE  CON 
AMOR

“Nuestra   profesión   de   docente 
requiere   amor   -señaló-,   nos   debe 
gustar   lo  que  hacemos,   tenemos   la 
responsabilidad   de   garantizar   el 
ingreso, la permanencia y egreso del 
chico   en   la   institución,   que   cuando 
esté   en   ella   reciba   lo   mejor   que 
podamos dar”.
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GESTIONAR PARA LOS CHICOS

Al   final   de   la   nota,   la   directora 
Alejandra   Jara   dejó   la   siguiente 
reflexión: “La mejor manera de hacer 
el   trabajo   es   gestionando   para 
conseguir aquello que se pueda para 
el   bienestar   de   los   chicos.   Una 
gestión   se   hace   gestionando,   ante 
quien   corresponda,   sino   estaremos 
esperando   que   alguien   adivine   qué 
necesitamos,  por  eso  nuestra   tarea, 
para que las cosas sucedan hay que 
gestionar,   golpear   puertas, 
incansablemente.   No   es   para 
nosotros,   hacemos   para   los   chicos, 
ellos merecen lo mejor”.

Dirección de Prensa Municipalidad de 
Goya
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 TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS                               AREA                                                 DIRECCION

421041                                          Pro.De.Go                                 José Gomez 2000
421329                                           Guardia- Transito                                   Terminal Goya
424535                             Dirección de Deportes                          J.E.Martinez y 9 de Julio
425184                                      Tesorería                                       Colón 608
430798                                            Taller Municipal                                    Av.Sarmiento 936
431377                                   Informes- Sria.Obras y Serv.                          España 374
431414                                            Teatro Municipal                                  J.E.Martinez 365
431762                               Dirección de Turismo                                 Jose Gomez 953
432665                                          Oficina Cementerio                          Colón 608
432667                                              Radio Ciudad                                      Colón 608
432672                                     Intendencia                                      Colón 608
432679                                         HCD: Bloque U.C.R                                     Colón 608
432683                                       Dirección de Empleo                                  Av.Neustad 110
432692                                       Dirección de Transito  .            Primeros Concejales 256
432696                                           Inspección General                     Jose Gomez 953
433175                                           Centro de Monitoreo                      Jose Gomez 997
434432                                           SubSria.Planeamiento                          Colón 608
434437                                         Cic Norte                  Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667                                            ViceIntendencia                                      Colón 608
434470                                        Direccion de Produccion                          Cabral 387
434700                                                       A.P.S                                        San Martin 557


